
３月２４日（水） 

 

 「宮司さん、いい時計してますね」 

 祭りを終えて、後片付けをしている時に、声をかけられました。私がしていた腕時計は、オリックス・バファロー

ズの腕時計です。声をかけた人はオリックスのファンでした。だから、祭典をしているときから腕時計が気になっ

ていたようです。その人は、年間 30試合ほど観戦に行くと言っていました。私と同様、去年はコロナ過で１試合も

見にいくことはなかったということで、今年は行きたいと言っていました。私も何試合かは行ってみたいと思って

いますが、コロナの状況次第です。 

 その人と別れるとき、京セラドームで出会えるといいですねと話しました。その日が来るのを楽しみにして、一

日も早い終息を願うばかりです。 


